

Tras enfrentamiento en Fresnillo, mueren dos militares en volcadura

Dos militares murieron y otros cuatro resultaron gravemente lesionados luego de que la unidad en la que viajaban se volcara durante una persecución a civiles armados en la cabecera municipal de Fresnillo, Zacatecas. Cuando elementos militares adscritos al 97 Batallón de Infantería realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en las calles de la colonia Del Valle, observaron varios vehículos abordados por gente armada, por lo que les marcaron el alto a fin de realizar una inspección de rutina, como respuesta, los tripulantes comenzaron a disparar en contra de los uniformados.

https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/municipios/tras-enfrentamiento-en-fresnillo-mueren-dos-militares-en-volcadura-9675322.html